

Magallanes crece en todas sus provincias



Andro Mimica Guerrero

seremi de Gobierno

La insistencia en la descentralización y la presencia del Estado en todos los territorios ha sido la hoja de ruta que nos ha marcado el Presidente Gabriel Boric. Así, como Santiago no es Chile, Magallanes no es sólo Punta Arenas.

Durante las últimas dos semanas, y bajo el ejercicio de mi cargo como Vocero de Gobierno de Magallanes y la Antártica Chile, tuve la oportunidad de recorrer las cuatro provincias de nuestra región. Espacio que me permite tener un contacto directo con las autoridades locales y la ciudadanía para ver sus inquietudes, esperanzas, necesidades y carencias.

Es impensado que en 4 años de Gobierno se pueda cambiar todo, pero si tenemos el objetivo de hacer que las vecinas y vecinos, independiente del territorio que habiten, puedan vivir mejor. Pues bien, ¿cómo hacemos esto?

Esta semana estuvo presente en nuestra región la Subsecretaria de la Secretaría General de Gobierno, Nicole Cardoch, habilitando nuevas rutas y espacios de seguridad, partiendo con la llegada del primero de los dos helicóptero de temporada para combatir y prevenir los incendios forestales, en este caso, con base en Torres del Paine; además de entregar 10 kilómetros del nuevo camino pavimentado hacia el parque nacional, que permite tener más y mejor conectividad, seguridad en la ruta e infraestructura pública que se pone al servicio para el turismo.

En Cabo de Hornos tuve el honor de acompañar el cambio hacia el nuevo concejo municipal 2024-2028, liderados por el Alcalde Patricio Fernández y acompañado exclusivamente por concejales. Más allá del evidente crecimiento que ha tenido y el desarrollo de la ciudad más austral del Chile en los últimos 10 años, fuimos en conjunto con la Delegada Provincial

hasta Puerto Navarino, rampla entregada y habilitada durante nuestra gestión, que ha permitido el ingreso de casi 300 turistas durante el mes de funcionamiento. Durante las próximas semanas se hará lo propio con la construcción marítima en Puerto Toro.

En Tierra del Fuego, junto al Ministerio de Obras Públicas dimos cuenta del avance del nuevo gimnasio Mario Zavattaro, con el aporte en recursos del GORE Magallanes y la futura administración del Municipio de Porvenir, que, durante el primer semestre del 2025, posibilitará tener un espacio extraordinario, no sólo para el deporte, también para la cultura.

En conectividad en la isla, seguimos avanzando en la ruta Y-65 Manantiales Porvenir, terminándola completamente el próximo año; y la ruta Y-71 Porvenir Onaisín, entregando dos tramos el 2025 y licitando los últimos 40 kilómetros para finalizarla.

El Ministerio de Vivienda avanza con fuerza, con el compromiso de llegar con viviendas sociales prácticamente a todas las comunas de nuestro territorio, haciendo justicia y equidad territorial con lugares tan apartados y que fueron quedando a la cola del desarrollo.

Prueba de aquello son las viviendas en Torres del Paine, Primavera o Cabo de Hornos, además de los 139 nuevos subsidios entregados este miércoles en la comuna de Puerto Natales. 139 familias que después de años de lucha lograrán un hogar.

La administración del Estado es compleja y desafiante, con muchos sinsabores, pero siempre es necesario también recordar lo avanzado y como, todos en conjunto, Gobierno central, Gobierno Regional, Municipios y las y los ciudadanos, damos pasos para una sociedad más justa, amable y que brinde una mejor calidad de vida. Ese es nuestro horizonte.